



## CNP hace llamado a unión

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**ENTRE OTROS ASUNTOS**, la sesión del Consejo Político Nacional (CPN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), que tuvo lugar ayer en su sede nacional, se convirtió en un evento en el que militantes priistas vitorearon al dirigente Alejandro Moreno Cárdenas e hicieron un contundente llamado a mantenerse unidos.

Ante la observada caída del PRI en materia electoral, también urgieron a volcar todos los esfuerzos necesarios de cara a los comicios del 2023, donde las gubernaturas de Coahuila y el Estado de México estarán en juego.

El coordinador priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, atribuyó la crisis de su partido, "que inició hace muchos años", a haberse distanciado de su militancia, cambiar de ideología y avalar reformas sin el respaldo popular.

Como ejemplo, refirió la Reforma Educativa del 2013, pues señaló que con ésta se insultó y se dudó del magis-

terio. "En los resultados de los pasados días y del 2021 pesan todas esas malas decisiones", resaltó.

El gobernador electo de Durango, Esteban Villegas, aseguró que "el PRI está más vivo que nunca" y también aseguró que en el tricolor todos son iguales, pero que "aquellos que han sido gobernadores, senadores, diputados federales, a veces son los que menos humildad le ponemos".

Por ello, urgió a demostrar que el Revolucionario Institucional regresará a sus orígenes y que no se puede "golpetear" al partido en momentos complejos.

Al tomar la palabra, Rodrigo Fuentes Ávila y Eric Sevilla, dirigentes estatales en Coahuila y el Estado de México, respectivamente, ofrecieron mensajes para

recordar que Alejandro Moreno se mantendrá al frente y reafirmar que se harán los esfuerzos necesarios por retener las gubernaturas que aún conserva el PRI.

"Tenemos un PRI con experiencia, con oficio; existen condiciones para ganar.

"Alejemos de nuestra mente la falsa idea que se quiere

pensar de que el PRI está en la peor crisis de su historia; no nos vayamos por el enervante pesimismo ni por un optimis-

mo ingenuo", exclamó Sevilla.

Tras los múltiples coros de: "¡Alito, amigo, el PRI está contigo!", Moreno Cárdenas tomó el micrófono y reiteró que "esta dirigencia cumplirá su mandato en los términos estatutarios... La voluntad de los priistas no la negociaré nunca y menos la pondré en duda. Sería de cobardes y desleal si en esta guerra que encabeza el poder yo me hiciera a un lado de los priistas. ¡Yo estoy con los priistas! ¡Yo me muero en la raya con los priistas!".

El apoyo se mostró desde antes de la sesión extraordinaria del CPN, mediante un desplegado en el que dirigentes de organizaciones y de comités estatales aseguraron que "el enemigo no está dentro", y subrayaron que es obligación de los priistas privilegiar la unidad interna.

En la reunión extraordinaria también se aprobó la creación de comisiones de ideología, para la construcción de propuestas de gobiernos de coalición, combate a la pobreza, crecimiento económico y modernización del PRI, que coordinarán los trabajos del partido en la materia.

Al encuentro no acudieron los exdirigentes, quienes ayer se reunieron para "reflexionar" sobre el rumbo del partido.

### EL TIP

**EL PRI** mantuvo la hegemonía en por lo menos la mitad de los estados del país hasta 2015, cuando registraba 19 gubernaturas, aun en el sexenio de Enrique Peña Nieto.